

Dr. Rafael Angel Calderón Guardia

Gloria y honra del Partido Republicano

No le deparó la vida el merecido premio de ver a su PARTIDO REPUBLICANO completar, desde el ejercicio del poder, la fecunda obra de su reformador gobierno.

Graves errores, opuestos a su sabio criterio, fueron determinantes para cerrar el paso triunfal.

La prodigiosa obra del fallecido estadista, pertenece a la custodia nacional. El auténtico pueblo y los intelectuales así la aprecian y por eso, la hacen respetar y día a día la perfeccionan.

La santa tierra de la Patria se prepara hoy para recibir en su seno los restos de su preclaro hijo y el pueblo entero de Costa Rica, que con su presencia o su pensamiento acompaña el funeral cortejo, recibe en precluido campo de su corazón y de su alma a un inmortal que será reconocido por la historia y venerado por las futuras generaciones.

MARIANO ZUÑIGA

Limón, junio 11 de 1970.